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Настоящая статья посвящена вопросам определения границ дискреционных полномочий органов публичной вла-
сти, ограничение сферы которых выступает сейчас актуальной проблемой не только в доктрине административного 
права, но и в практической деятельности органов власти и должностных лиц. По результатам проведенного исследова-
ния: определено несколько подходов к понятию дискреции, дано собственное понятие дискреционного полномочия; 
установлено, что нормативным основанием дискреции является правовая неопределенность в отношении условий, со-
держания и последствий реализации полномочий органов публичной власти и должностных лиц; выделены правовые 
границы, позволяющие обеспечить эффективное и законное использование усмотрения. 
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This article is devoted to the issues of determining the boundaries of discretionary powers of public authorities, the limitation 
of the scope of which is now an urgent problem not only in the doctrine of administrative law, but also in the practice of authorities 
and officials. According to the results of the research: several approaches to the concept of discretion are defined, and a proper 
concept of discretionary authority is given; it is established that the regulatory basis for discretion is legal uncertainty regarding 
the conditions, content and consequences of the exercise of the powers of public authorities and officials; legal boundaries are 
identified that allow for the effective and legitimate use of discretion.
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